

**Verbindliche Anmeldung zur
Fahrt nach Taizé (5. bis 13. Juli 2025)**

Vorname: _____

Nachname: _____

Straße _____

PLZ/Ort _____

Geburtsdatum: _____

Handy: _____

E-Mail: _____

Erreichbarkeit eines Erziehungsberechtigten
während der Taizé-Fahrt:

Name: _____

Telefon/Handy: _____

Datum, Unterschrift des/der Teilnehmenden

Datum, Unterschrift einer/eines Erzie-
hungsberechtigten (bei Minderjährigen)

Wichtige gesundheitliche Informationen,
z.B. regelmäßige Einnahme von Medika-
menten, auftretende Allergien, Unverträ-
glichkeiten:

Wird ein Schlafplatz im Zelt benötigt (also
wenn kein Zelt mitgebracht werden kann)?
Ja: _____ (ggf. bitte ankreuzen)

Alles auf einen Blick ...

Wann?

5. bis 13. Juli 2025

Abfahrt: Samstag, 5. Juli morgens, entwe-
der in Butzbach oder Friedberg (genaue
Zeit und Ort wird noch bekannt gegeben).
Rückkehr: Sonntag, 13. Juli (gegen Abend)

Für wen?

Junge Menschen zwischen 15 und 29

(egal, aus welchem Ort; egal, welche Kir-
chengemeinde; egal, welche Konfession
oder Religion; Hauptsache Offenheit, Neu-
gier und Lust auf Taizé); sowie Ältere, die
bereit sind, sich auf Taizé einzulassen.

Kosten

300€ pro Person (15-29 Jahre) für Fahrt,
Unterkunft und Verpflegung. (Am Geld soll-
te eine Teilnahme nicht scheitern; bei Be-
darf, bitte Kontakt mit deiner Kirchengeme-
inde bzw. mit uns aufnehmen.)
Teilnehmer*innen ab 30 Jahren müssen
sich direkt in Taizé anmelden
(www.taize.fr) und zahlen für die Busfahrt
€210.

**Die Bankverbindung wird nach der An-
meldung bekanntgegeben. Die Anmel-
dung wird wirksam mit Eingang des
Teilnahmebeitrags.**

***Anmeldungen: per E-Mail bis
31.5.2025 sowie Rückfragen an:***

Pfarrer Christoph Baumann
baumann@markusgemeinde.de
06033-64882



Fahrt nach Taizé
für junge Menschen zwischen 15 und
29 Jahren
und andere Interessierte

5. bis 13. Juli 2025

Was ist Taizé?

Taizé ist der Name eines burgundischen Dorfes in Frankreich, in dem eine ökumenische Gemeinschaft entstanden ist. Taizé ist der Ursprung einer Spiritualität, die besonders von jungen Menschen geprägt und angenommen wird. Tausende Menschen aus der ganzen Welt kommen jährlich nach Taizé.



Was fasziniert Jugendliche und Erwachsene an Taizé?

Viele Menschen sind begeistert von den Gesängen in Taizé, die mit Menschen aus unterschiedlichen Ländern und in verschiedenen Sprachen gesungen werden. Dabei zaubern tausende von Kerzen eine besondere Stimmung.

Wie alle anderen werden auch wir einfache Arbeiten (z.B. Küchendienst) verrichten, damit das gemeinschaftliche Leben funktionieren kann.

In Taizé werden wir mit allen anderen Gästen an den Gebetszeiten der Gemeinschaft teilnehmen sowie an Gesprächs-

gruppen mit Menschen aus verschiedenen Ländern.



Wie werden wir untergebracht?

15-29-jährige zelten auf dem dortigen Campingplatz. Bitte ein Zelt mitbringen. Wer kein Zelt hat bzw. mitbringen kann, vermerke dies auf dem Anmeldeformular bzw. melde sich bitte rechtzeitig.

Stimmen von Jugendlichen aus der Wetterau:

„Ob man jetzt Christ ist oder nicht, Taizé ist eine Erfahrung, die man gemacht haben sollte.“ (Gregor)

„Taizé hat letztes Jahr einen Platz in meinem Herzen gefunden und mir Schutz und Geborgenheit gegeben.“ (Matea)

„Neben den Gesängen und der Ruhe der Kirche ist die allgemeine Freundlichkeit der Menschen das Beste. Jeder lächelt, grüßt, bedankt sich und kommt auf dich zu. Lässt du dich richtig auf diesen besonderen Ort ein, dann erfährst du die Nähe Gottes womöglich wie nie zuvor und lernst dich ganz neu kennen.“ (Sarah)

Taizé - das heißt:

- × Ein besonderes Gemeinschaftserlebnis...
- × Junge Leute aus aller Welt kennen lernen...
- × Gemeinsames Gebet am Morgen, Mittag und Abend...
- × Sich mal so richtig fallen lassen in den Rhythmus dieses Ortes...
- × Kirche einmal ganz anders erleben...

Auf der Homepage von Taizé kannst Du dich informieren: www.taize.fr

Taizé kann man eigentlich nicht beschreiben, man muss es erleben - also lass dich einfach darauf ein und komm mit!

Info-Treffen: am 6.4.2025 nach dem Lichterabend um 18 Uhr in der Markuskirche in Butzbach

Begleitpersonen

- Christoph Baumann (Pfarrer der Markus-Kirchengemeinde Butzbach)
- Nicole Gopon-Bender (Gemeindepädagogin)
- Katja Wendler (Kirchengemeinde Friedberg)

Wir freuen uns auf Dich und eine besondere Zeit in Taizé!

Christoph Baumann, Nicole Gopon-Bender und Katja Wendler